

< 校訓 > 創造・愛情・根性

# 大 畠 中



学校だより No. 14

令和3年11月8日

柳井市立大畠中学校

TEL 45-2202

FAX 45-2274

HP: <https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

## スイーツポテトを作りました。(10月30日)



[4班に分かれて作りました。]



中学生、小学生と保護者、教職員の合計42名が参加し、スイーツポテトを作りました。さつまいもは、5月に苗植えたものを中学生が収穫し、使用しています。前日の29日に、小学校6年生もさつまいもの収穫を体験しました。

その様子を「うずしお協育ネットだより」に掲載していますので、ご覧ください。当初の計画では、保護者の方と一緒に考えていましたが、今回は中学生と小学生とで収穫しました。ご了承ください。

[試食の様子です。とてもおいしく、たくさん食べることができました。]

## 文化祭を開催しました。(10月31日)

文化祭の発表に向けて、生徒は日々一生懸命取り組んでいました。発表や係など一人何役もあり、1日の自分の活動を確認しながら、段取りよく取り組みました。文化祭当日は、その成果を十分に発表できたと感じています。達成感や充実感で満ちあふれていることでしょう。改めて、生徒の可能性を感じることができました。



[山本君と川元さんが英語暗唱の発表しました]



[有志による発表]



[劇(配役紹介の様子)]



全校合唱は、柳井市小中学校音楽会でも発表をしています。中学校の部は、28日(木)の午後があり、「風の中の青春」と「あさがお」を合唱しましたが、マスクをしての合唱でしたが、温かく気持ちのこもった合唱を披露することができました。



[全校展示の前での集合写真]



[総合文化部の発表]  
3年生はこの文化祭の発表で、引退です。中学校から始めて、管弦楽器の素敵な音色を奏でました。

